

LO MALO DE ESTAR GORDO ES QUE NO PUEDES FOLLAR EN

Publicado por: AlienXenobionte

Publicado el : 12-11-2013 13:34:16

LO MALO DE ESTAR GORDO ES QUE NO PUEDES FOLLAR EN EL CUARTO OSCURO.

SI ERES DELGADO Y FEO ENTRAS EN EL CUARTO OSCURO, Y TE LA CHUPAN. PERO SI ERES GORDO Y GUAPO, como es mi caso, AUNQUE ENTRES EN EL CUARTO OSCURO NO TE LA CHUPAN. PORQUE TE TOCAN LAS CARNES Y TE TOCAN LA BARRIGA Y DAS ASCO. A NADIE LE GUSTA UN GORDO.

O SEA QUE LA CURVA DE LA FELICIDAD ES LA CURVA DE LA INFELICIDAD.

SI ERES DELGADO TE CHUPAN LA POLLA SIETE VECES AUNQUE SEAS FEO DE CARA PERO SI ERES GORDO ERES TU EL QUE LA TIENES QUE CHUPAR SIETE VECES ANTES DE QUE ALGUIEN DE MILAGRO TE LA CHUPE. Y ESO EN EL CUARTO OSCURO. Y LO SE POR EXPERIENCIA. POR ESO LOS GORDOS TENEMOS TANTA MALA LECHE Y SIEMPRE ACTUAMOS COMO MAFIOSOS. PORQUE NOS METEMOS EN EL CUARTO OSCURO, LA CHUPAMOS SEIS VECES Y NADIE NOS LA CHUPA. Y LA MALA LECHE SE NOS VA ACUMULANDO EN EL CUERPO Y EN EL CARACTER. Y MÁS EN MI CASO QUE TENGO UNA POLLA OPERADA CON CICATRICES. POR ESO YO YA NO ENTRO EN EL CUARTO OSCURO, PORQUE EN EL CUARTO OSCURO SE PUEDE DISIMULAR UN ROSTRO PERO NO SE PUEDE DISIMULAR UNA BARRIGA. A PARTE ESTÁ DE QUE NO TENGO NINGUNA GANAS DE SEXO.

ADEMAS UN TIO DELGADO AL QUE SE LA CHUPAN SEIS VECES EN EL CUARTO OSCURO NO COGE EL SIDA Y SOBREVIVE. EN CAMBIO UN GORDO QUE LA CHUPA SEIS VECES PUEDE COGER UN SIDA Y MORIRSE. Y ESO SIN TENER EN CUENTA LOS INFARTOS DE MIOCARDIO.

O SEA QUE SER GORDO PARA UN GAY ES UN PROBLEMA DE LOS GORDOS. PORQUE A TODO EL MUNDO LE GUSTAN LOS DELGADOS. LOS GORDOS NO PODEMOS HACER NI PELICULAS PORNOS SIQUIERA. O SEA QUE LOS DELGADOS SON FELICES, BUENOS, RICOS, Y FOLLAN. Y LOS GORDOS SOLO NOS SALVA QUE COMEMOS BUENAS VIANDAS, PERO NO PODEMOS NI ALCANZAR EL AUTOBUS CUANDO ARRANCA.

SER GAY Y GORDO ES UNA CABRONADA.

.....

Francisco Antonio Ruiz Caballero.